

Infopost



3. Ausgabe August 2018

Wer ist noch dabei?

Nach dem Fest ist vor dem Fest. Die Feste und Stände sind immer eine gute Gelegenheit, die Helfenden Hände bekannt zu machen und auch neue Mitglieder zu werben.

Darum lest es euch mal durch, vielleicht finden sich ja Helfer für den einen oder anderen Termin.

Am **Freitag, 14.09.2018** findet von 17.00-21.00 Uhr in Knechtsteden ein Dormagen Tag statt. Es soll eine kleine Messe werden, in der sich Dormagen präsentiert. Dagmar hat schon zugesagt, wer hat noch Zeit und Lust?

Auch am **Freitag, 14.09.2018** findet beim DM in der Stadtmitte die Herzwoche statt. Ich habe dazu keine näheren Informationen bezüglich Uhrzeit, das wird aber sicher noch bekannt gegeben, falls sich dafür jemand interessiert.

Und dann ist da noch der Michaelismarkt am **29.und 20.September**, wo der Seniorenbeirat einen Stand mit uns teilen möchte.

Zur Erinnerung: Am **Samstag, den 20.10.2018**, findet in der Rathausgalerie wieder ein Seniorentag in der Zeit von 10.00-16.00 Uhr statt.

Schaut doch mal rein!

www.helfende-haende-dormagen.com



Nächstes Gruppentreffen

Termin steht noch nicht fest!

Wir geben Bescheid.

Danke

Die Helfenden Hände haben beim Projekt „Unser Dorf soll schöner werden“ im Alfred Delp Haus für die Straberger 100 Portionen Kräuterquark und 50 Portionen Sahnehering angerührt. Herzlichen Dank an Birgit, Inge, Wolfgang und Ilse.

Anregungen an

E-Mail:
FreiwilligenAgentur-dormagen@t-online.de

Das Infopostteam Dagmar und Heike